
Protokoll der Mitgliederversammlung 16.02.2016

Thema Prtokoll-Kommentare

Heute findet unsere 1. Ordentliche 
Versammlung / Jahreshauptversammlung statt, 
durch den Abend werden sie von Herrn Dieter 
Röhling geführt

Bemerkungen:
Mitgliederliste mit Unterschrift der Anwesenden.
Gästeliste.
Es waren 4 Gäste anwesend.

Anzahl der anwesenden Mitglieder: 12
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Änderungsanträge: Keine Änderungen, die 
Tagesordnung ist angenommen

Jahresbericht des Vorstands Januar bis Mai. Regelmäßige Treffen finden statt – Jeden 
1. Di im Monat in der Taverna Mykonos. Planung und 
Entwicklung der zukünftigen Themen, Projektplanung und 
Planung von Veranstaltungen. Am 30.1. – Stellungnahme 
zum Einzelhandelskonzept der  Stadt Flensburg. 

Juni Planung Stadtteilfest im September; Vorstellung des 
Radwegekonzeptes für Tarup; Warum keine verlängerte 
Tempo 30 Zone in der Taruper Hauptstraße, Erläuterung 
durch Herrn Kjärsgaard – Landesstraße – später neues 
Konzept möglich, wenn K 8 fertig.

Juli. Herr Aye, Simone Lange, Pastor Stadtland, Frau 
Thomsen – Sozialbeauftragte der Stadt, Thema 
Nahversorgung

August. 1.8. Wiederherstellung des naturnahen Weges  
zwischen Rüllschauer und Wiedeberger Weg,  
Treppeninstandsetzung und Rückschnitt der Büsche und 
Bäume, Genehmigung des TBZ, Arbeitskreis Kettensäge 

September: Tarupfest – das Erste am 12.09. Viele 
Sponsoren und Helfer, Freiwillige Feuerwehr – starke 
Beteiligung mit div. Aktionen und Sorge für das leibliche 
Wohl, Tombola, Flohmarkt, Kaffee und Kuchen, viele 
Attraktionen für Kinder; Voller Erfolg – ca. 1.000 Besucher 
– Wunsch auf Wiederholung wurde vielfach geäußert – 
Zuschuß der Stadt, Teilrückzahlung wegen Überschuss 
durch die  Einnahmen, Spende an die Freiwillige 
Feuerwehr für die Jugendarbeit geplant.

Oktober: Aktiv Bus Flensburg, Herr Bergemann und Herr 
Schlotfeld anwesend; Erläuterung ÖPNV Stadt Flensburg 
– Zuständigkeitsbereiche der Autokraft und der 
städtischen Busbetriebe; Beschluß der Arbeitskreisbildung  
wurde gefaßt – Es werden weiter Mitwirkende gesucht.

November: Simone Lange – Entwicklung der 
Nahversorgung in Tarup; Weiter Ziel der Stadt 
Nahversorgung im Ortskern, zusätzlich zum 
Stadtteilzentrum Hochfeld 

Thema Prtokoll-Kommentare
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Dezember: 7. Dezember Taruper Adventstreffen bei 
stürmischem, regnerischem Wetter, Einweihung des 
neuen Schaukastens beim Tante Emma Laden, der durch 
Herrn Röhling aktuell gehalten wird; Herr Dau-Eggert, 
Leiter d. Kinder- u. Jugendbüros – Situation der 
Spielplätze in  Tarup und der Stadt Es sollen neue 
Konzepte entwickelt und den Stadtteilforen vorgestellt 
werden

Tarup hilft. Medy und Hauke Frerks riefen zu einer 
Spendaktion auf und organisierten Hilfe am Bahnhof. Hier  
kamen täglich bis zu 1.000 Flüchtlinge an Sammelaktion 
für Kleidung – 40 m² Wohnung voll – Transport zum 
Bahnhof

Notizen der Aussprache: Keine weiteren Anmerkungen.

Entlastung des Vorstands:
Abgegebene Stimmen : 12; Ja: 12 Nein: 0

Thema Prtokoll-Kommentare
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Zur Änderung der Satzung (einschließlich des 
Vereinszweckes) ist eine Mehrheit von drei Viertel der 
abgegebenen gültigen Stimmen erforderlich.
Abstimmung:
Abgegebene Stimmen: 12; Ja: 12;  Nein:0      

Zur Änderung der Satzung (einschließlich des 
Vereinszweckes) ist eine Mehrheit von drei Viertel der 
abgegebenen gültigen Stimmen erforderlich. Abstimmung: 
Abgegebene Stimmen: 12; Ja: 12;  Nein:0

Zur Änderung der Satzung (einschließlich des 
Vereinszweckes) ist eine Mehrheit von drei Viertel der 
abgegebenen gültigen Stimmen erforderlich. Abstimmung: 
Abgegebene Stimmen: 12; Ja: 12;  Nein:0

Thema Prtokoll-Kommentare
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Zur Änderung der Satzung (einschließlich des 
Vereinszweckes) ist eine Mehrheit von drei Viertel der 
abgegebenen gültigen Stimmen erforderlich. Abstimmung: 
Abgegebene Stimmen: 12; Ja: 12;  Nein:0

Kein Änderungen

Tarup hilft wird nicht auf Flüchtlinge begrenzt bleiben. 
Mögliche Weiterführung wäre eine Hilfe für bedürftige und 
ältere Menschen in Tarup. Z.B. Einkaufen für Menschen 
die das nicht mehr können. Sybille wird einen Beitrag 
dafür schreiben um Mitstreiter dafür zu finden.

Thema Prtokoll-Kommentare
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Wir werden nicht den Begriff „Public Viewing“ verwenden. 
Es wird eine Feier der FFT und dem FT zu der 
Gäste herzlich willkommen sind. Die Fußball EM 
Feiern.
Der Weihnachtsmarkt an der Kirche Adelby wird 
nach dem Gottesdienst (11:00 Uhr) beginnen. Über 
die Ausrichtung wird gemeinsam mit dem 
Kirchenbeirat gesprochen werden.
Auf jeden Fall sollen Privatpersonen, Vereine aus 
Tarup und auch einige andere Anbieter zugelassen 
werden.
Wie sich der Taruper Weihnachtsmarkt von anderen 
abheben soll wird noch besprochen.

Die Termine der Gruppenspiele und das Finale sind 
fix. Die Termine der Achtel- Viertel- und Halbfinale 
hängen vom Weiterkommen der deutschen 
Mannschaft ab.
Es muss noch mit dem NDR gesprochen werden 
wegen den Übertragungen

Punkt 1 erledigt
Der Punkt Richard Wagnerstraße ist noch nicht 
zufriedenstellend gelöst.
Das Forum Tarup stimmt der Veränderung der 
Ortstafel Standorte zu.

Thema Prtokoll-Kommentare
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Tastruper Weg/Hochfelder Landstr. (Kurvenbereich): 
Die Einrichtung der Geschwindigkeitsbeschränkung 
wird nach Änderung der Ortstafeln durchführbar, 
beantragt.
Punkt 3 erledigt.

Geschwindigkeits- Display Aufstellung, wir sind im 
Verteilungsplan. Die erste Aktion war erfolgreich, 
leider sind einige Autofahrer sehr vergesslich.
Punkt 2 erledigt. Ein Aufstellen des Schildes 
„Radfahrer dürfen Fahrbahn benutzen ist nicht mehr 
möglich, da dies im Verkehrsrecht bereits so 
geregelt ist.
Punkt 3 erledigt, man appelliere an die Fairness der 
Autofahrer.

Thema Prtokoll-Kommentare
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Beide Punkte sind in Bearbeitung oder erledigt.
Die Schlaglöcher auf der Taruper Hauptstr. Und 
Norderlück sind dem TBZ bekanntgemacht.
Die Bahnbrücke und Beschrankung Rüllschauer 
Weg sind im Bahnplan.
Die Pläne bezüglich dem Fernbahnhof Weiche und 
der Verbindung zum ZOB sind Gegenstand der 
Stadtveranstaltung am 19.2.2016.
Um die Hintergründe und Auswirkungen für 
Flensburg und damit Tarup zu verstehen wird Herr 
Dr. Teichmann von Hubert Ambrosius zu einem 
Treffen (wenn möglich Mai 2016) eingeladen.

Damit Marco geplante Aktivitäten auch durchführen 
kann, werden potentielle Helfer benötigt. Er sollte 
über eine Liste verfügen, die er im Bedarfsfall 
abarbeiten kann. 
Am 19.3.2016 ist die Landesmüllsammelaktion. 
Marco schaut was wir tun können.
Marco wird Herrn Cohnen ansprechen zwecks 
Darstellung des Projekts in Verbindung mit 
Bachpatenschaften in einem unserer nächsten 
Treffen.

Hubert Ambrosius übernimmt die Leitung des 
Arbeitskreises ÖPNV.
Ob die Veränderung der Ortsbeschilderung eine 
Verbesserung der Busverbindungen erleichtert wird 
sich zeigen müssen

Thema Prtokoll-Kommentare
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Angebot von Dieter, eine Schulung in Sachen PC 
und Nutzung der Webseite ist möglich. Wenn sich 
einige dafür interessiere, bitte per Kontakt, Email 
oder  im tante Emma laden melden.

Das Hauptproblem ist die Kurzfristigkeit. 
Stellungnahme muss meist innerhalb von 4 Wochen 
erfolgen.
Im Bedarfsfall werden wir
Email mit einem Abstimmungslink versenden.
Flyer drucken mit Aufforderung zu Antworten
Aushang im Schaukasten wird immer erfolgen

Hauptthema 5 wird ÖPNV
Wir werden das Treffen weiträumig ankündigen, mit 
der Bitte um Zusage damit wir entsprechende 
Räumlichkeit beschaffen können.
Dieter spricht Herrn Kjärsgaard an, ob der Raum im 
Tarup Hus zur Verfügung steht?
Fragen in Bezug auf die Hauptthemen über die 
Webseite einholen.

Thema Prtokoll-Kommentare
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Sollte das treffen mit Herrn Dr. Teichmann zustande 
kommen wird das Thema Klimapakt in den Herbst 
verschoben.

Schlusswort des Vorsitzenden Ich möchte mich für den tollen Abend bedanken und 
weise auf die kommenden Veranstaltungen hin:
1. März und 5. April – Treffen Taverna Mykonos
19. April  - 18.30 bis 22.00 Uhr
Freiwillige Feuerwehr
OB Simon Faber
Tarups anstehende Probleme und zukünftige 
Maßnahmen in unserem Stadtteil
Für alle Projektgruppen suchen wir neue 
Mitwirkende, bitte sprechen Sie uns an oder 
kommen sie über die Internetseite oder schriftlich 
(Briefkasten bei Tante Emma) auf uns zu…
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